

MZ - Rm - 269 -

7. 02. 2007



## Nackenheimer Schüler spendeten 4000 Euro an Stiftung Bärenherz

4000 Euro spendete die Klasse 6a der Regionalen Schule Nackenheim der Kinderhilfsstiftung Bärenherz. Das Geld stammt aus einem Benefiznachmittag, den die Klasse in der Udenheimer Goldbachhalle veranstaltet hatte – mit Musik, Tanz und

akrobatischen Beiträgen. Mit auf dem Bild: Helmut Grimm (Schulleiter), Gabriele Orth und Dagmar Ecke (beide Bärenherz), Klaus Penzer (VG-Bürgermeister) und Klassenlehrerin Daniela Rembold. ■ Foto: Bernd Eßling